

**Agosto 30 de 2015**

**Se reunirán en la UNACH los Contralores de más de 40 Universidades**

- **Será la sede de la XLIV Asamblea General de la AMOCVIES**
- **El evento se desarrollará del 7 al 9 de octubre**

**Tuxtla Gutiérrez, Chiapas.-** Representantes de más de 40 universidades del país, se darán cita en la Máxima Casa de Estudios del estado, para participar en la XLIV Asamblea General de la Asociación Mexicana de Órganos de Control y Vigilancia en Instituciones de Educación Superior A.C. (AMOCVIES), a celebrarse del 7 al 9 de octubre.

Durante una reunión con el Rector de la Universidad Autónoma de Chiapas, Carlos Eugenio Ruiz Hernández, el Presidente de la AMOCVIES, Ignacio Gutiérrez Padilla, señaló que en este magno evento, los asistentes compartirán experiencias en torno a la fiscalización y rendición de cuentas.

En el encuentro celebrado en las oficinas de la Colina Universitaria, señaló que en el marco de la Asamblea, se realizará la presentación de 8 ponencias, las cuales serán dictadas por representantes de órganos como la Auditoría Superior de la Federación y la Secretaría de la Función Pública.

Luego de agradecer el respaldo de la UNACH para la organización de este evento, el también Contralor de la Universidad Autónoma del Estado de México, indicó que la organización que preside, se conformó hace 15 años con la finalidad de profesionalizar las funciones de supervisión, vigilancia, control y evaluación, apoyando el desarrollo y mejoramiento de las gestiones de las instituciones, respondiendo a los intereses de la sociedad.

Dentro de las actividades que habitualmente lleva a cabo la AMOCVIES, se encuentra la realización de talleres de capacitación para sus asociados, donde se abordan temas como la auditoría a la matrícula, auditoría al desempeño, pensiones y lo relacionado con la fiscalización de las Instituciones de Educación Superior (IES).

En la reunión donde estuvieron presentes directivos de la UNACH, el Rector Carlos Eugenio Ruiz Hernández, reiteró el compromiso de la institución con la transparencia y rendición de cuentas, mismo que se encuentra plasmado en el Proyecto Académico 2014-2018.

Aseguró que este tipo de encuentros favorece el intercambio de conocimientos entre las IES, lo que permite comparar los avances que cada una tiene en distintos rubros, al tiempo de analizarse la viabilidad para ser aplicados dentro de la Universidad.